

Tout le monde en parle, mais qui prend le temps d'expliquer ce que signifient ces mots autour du métaverse et des NFT. Pour vous, nous avons réuni les notions essentielles à connaître pour comprendre ce nouvel univers.

Everyone is talking about it, but who takes the time to explain what these words around the metaverse and NFT mean? For you, we have put together the essential notions you need to know to understand this new universe.

GLOSSAIRE FRANÇAIS :

- **Metaverse** : Contraction de « Meta » et « Univers », le métaverse est un monde virtuel en 3D, qui est basé sur la connexion sociale. C'est là que l'on peut utiliser ou mettre en avant ses NFTs. Les Metavers les plus connus jusqu'à présent sont:
The Sandbox (SAND) / Decentraland (MANA) / Bloktopia (BLOK) / Meta Hero (HERO)
- **Cryptomonnaie** : La cryptomonnaie est l'homologue numérique de la monnaie traditionnelle, qui se transfère à l'aide de la technologie de la blockchain. La première très connue, fut le Bitcoin, en Novembre 2008. Puis, de nombreuses crypto-monnaies sont apparues. Il s'agit de jetons fongibles. Pour l'anecdote, le 22 mai 2010 2 pizzas ont été achetées pour 10 000 BTC (soit aujourd'hui à peu près 285 000 000 d'euro)
- **BlockChain** : C'est une technologie qui permet de stocker et de transmettre des informations, de façon fiable et en toute sécurité, en utilisant un système décentralisé. 2 mécanismes de consensus sont utilisés pour valider les transactions en fonction des blockchains. Le proof of work (preuve de travail) ou le proof of stake (preuve d'enjeu).
- **Mint** : C'est le processus de création d'une NFT, qui veut littéralement dire « frapper », de la même façon que l'on frappe une pièce de monnaie. Celle-ci est inscrite dans la blockchain. Frapper une NFT, c'est l'acheter à un prix de prévente.
- **Drop** : Est la mise en vente d'une œuvre ou bien d'une collection complète par un artiste.

- **NFT (Non Fungible Token)** : NFT est un Jeton Non Fongible, c'est un actif qui est unique et qui ne peut pas être échangé contre un autre actif.
- **Avatar** : L'avatar est votre extension numérique dans le métavers
- **Coin (ou pièce)** : Crypto-actif qui circule sur sa propre blockchain. Par exemple, le bitcoin (BTC) est un coin qui circule sur la blockchain Bitcoin, l'Ethereum (ETH) est un coin qui circule sur la blockchain Ethereum.
- **Token (ou jeton)** : Crypto-actif qui circule sur un réseau ou une blockchain déjà existante. Par exemple, le Bancor (BNT) est un token qui circule sur la blockchain Ethereum.
- **Wallet** : Un wallet est un portefeuille numérique qui possède des clés privées que le seul l'utilisateur connaît, puisque c'est dans celui-ci que les crypto-monnaies sont stockées en toute sécurité. Ce portefeuille vous permet également d'y ranger vos NFTs. Le plus célèbre se nomme MetaMask.
- **Web3** : Le Web3 (pour faire suite au Web2 avec l'arrivée des réseaux sociaux) est une nouvelle évolution de l'Internet, avec la volonté d'intégrer la propriété numérique. C'est grâce à l'introduction des cryptomonnaies, des NFTs et de la finance décentralisée (DeFi) qu'un nouveau réseau de propriété va devenir possible.
- **Marketplace** : *Place de marché*. Plateforme sur laquelle on peut mettre en vente et acheter des NFT. L'ensemble des transactions liées aux NFT ont lieu sur ces plateformes. La marketplace la plus connue est Opensea. Il existe des MarketPlace dédiés par blockchain

GLOSSAIRE ENGLISH :

- **Metaverse**: A contraction of "Meta" and "Universe", the metaverse is a virtual world in 3D, which is based on social connection. This is where you can use or showcase your NFTs. The best known Metavers so far are :

The Sandbox (SAND) / Decentraland (MANA) / Bloktopia (BLOK) / Meta Hero (HERO)

- **Cryptocurrency:** Cryptocurrency is the digital counterpart of traditional money, which is transferred using blockchain technology. The first well-known one was Bitcoin, in November 2008. Then, many crypto-currencies appeared. These are fungible tokens. For the anecdote, on May 22, 2010 2 pizzas were bought for 10 000 BTC (today about 285 000 000 euro)
- **BlockChain:** It is a technology that allows information to be stored and transmitted, reliably, and securely, using a decentralised system. Two consensus mechanisms are used to validate transactions on blockchains. The proof of work or the proof of stake.
- **Mint:** This is the process of creating an NFT, which literally means "to mint", in the same way as a coin is minted. The coin is registered in the blockchain. Striking an NFT means buying it at a pre-sale price.
- **Drop:** is the sale of a work or a complete collection by an artist.
- **NFT (Non Fungible Token):** NFT is a Non Fungible Token, it is an asset that is unique and cannot be exchanged for another asset.
- **Avatar:** The avatar is your digital extension in the metaverse
- **Coin :** Crypto-asset circulating on its own blockchain. For example, bitcoin (BTC) is a coin that circulates on the Bitcoin blockchain, Ethereum (ETH) is a coin that circulates on the Ethereum blockchain.
- **Token** (or token): Crypto-asset that circulates on an existing network or blockchain. For example, the Bancor (BNT) is a token that circulates on the Ethereum blockchain.
- **Wallet** : A wallet is a digital wallet that has private keys that only the user knows about, since it is where crypto-currencies are securely stored. This wallet also allows you to store your NFTs. The most famous is called MetaMask.
- **Web3:** Web3 (following Web2 with the arrival of social networks) is a new evolution of the Internet, with the desire to integrate digital property. It is thanks to the introduction of cryptocurrencies, NFTs and decentralised finance that a new network of ownership will become possible.

- **Marketplace:** Market place. A platform where NFTs can be bought and sold. All transactions related to NFTs take place on these platforms. The best-known marketplace is Opensea. There are dedicated MarketPlaces per blockchain.